

国家戦略は、安倍晋三首相の策定方針表明から約2ヶ月間という「急ごしらえ」が響き、数値目標は一部に限られるなど実効性に疑問符が付く。文面作りでは、長期入院の弊害が指摘される精神科病院の役割を強調。背後には病院団体の意向を受けた自民党議員らの巻き返しがあつたとされ、「住み慣れた地域での自分らしい暮らし」の実現を懸念する声も上がる。

〔本記1面に〕

### ▼格上げ

「認知症の本人が参画する形で実態調査をしてほし月。当初は1月中旬に関係

27日に決定した認知症のい

「日本が世界のトップラ

ンナーとして対応していく決意だ」

27日夕、首相官邸で開かれた当事者団体「日本認知症ワーキンググループ」とた。厚生労働省、経済産業

省庁の連絡会議で決定する予定だったが、社会保険費抑制の一方で「弱者への支援」をアピールしたい官邸の意向で、関係閣僚会合での申し合わせに格上げされ

られた。厚生労働省、経済産業の懸念が医療、介護などにどうまらないからだ。

「経済的なことを含めて行政の垣根を越えた連携が必要なのは、認知症の人たちの悩みが医療、介護などにどうまらないからだ。

「経済的なことを含めて行政の垣根を越えた連携が必要なのは、認知症の人たちの悩みが医療、介護などにどうまらないからだ。

されたとき、2人が最初に心配したのは、生活費と自宅

のローンの支払いだった。

「伴走型」の仕組みだ。

日本では、精神科病院に

正した」と明かす。

日本の国家戦略にも「認

知症地域支援推進員」とい

うコードィネーターの配置

が盛り込まれた。医療や介

護、福祉など、総割りにな

りがちな支援をいかに連携

させられるかが鍵となる。

日本では、精神科病院に

入院する認知症患者が約5

万3千人に上り、そのうち

約3万人は1年以上の長期

にわたる。先進国では異質

な状況で、国際機関から改善を求める

求められている。

文言の修正には病院経営

への配慮がじむ。各国の

戦略に詳しい東京都医学総

合研究所の西田淳志主席研

究員は「日本の戦略は当事

者の視点を重視するとい

うる記述だ。「入院も（医

療、介護）の循環型の仕組

みの一環」「長期的に専門

的医療が必要となること

もある」などが追加された。

の考え方を肯定しており、

来る『サービス提供者中心』

の苦言を呈し

# 実効性に疑問符も

省庁の連絡会議で決定する予定だったが、社会保険費抑制の一方で「弱者への支援」をアピールしたい官邸の意向で、関係閣僚会合での申し合わせに格上げされ

られた。厚生労働省、経済産業の懸念が医療、介護などにどうまらないからだ。

「経済的なことを含めて行政の垣根を越えた連携が必要なのは、認知症の人たちの悩みが医療、介護などにどうまらないからだ。

「経済的なことを含めて行政の垣根を越えた連携が必要なのは、認知症の人たちの悩みが医療、介護などにどうまらないからだ。

「伴走型」の仕組みだ。

日本では、精神科病院に

入院する認知症患者が約5

万3千人に上り、そのうち

約3万人は1年以上の長期

にわたる。先進国では異質

な状況で、国際機関から改善を求める

求められている。

文言の修正には病院経営

への配慮がじむ。各国の

戦略に詳しい東京都医学総

合研究所の西田淳志主席研

究員は「日本の戦略は当事

者の視点を重視するとい

うる記述だ。「入院も（医

療、介護）の循環型の仕組

みの一環」「長期的に専門

的医療が必要となること

もある」などが追加された。

の考え方を肯定しており、

来る『サービス提供者中心』

の苦言を呈し

から病院の役割をもっと盛

安倍首相の意見交換会。グループの共同代表、藤田和子さん(53)の訴えに、首相は積極姿勢で応じた。成などを進めていた厚労省は、積極姿勢で応じた。安倍首相が国家戦略の策定を表明したのは昨年11月。当初は1月中旬に関係

関連に限られ、「省厅横断」(62)はこう振り返る。

光孝さんが58歳で若年性リンクリワーカーが相談に乗

り、必要な機関につなげるアルツハイマー病と診断さ